

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

1021

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, disponga efectuar las obras necesarias para la construcción de caminos asfaltados en el "Paraje La Boca" – Alto Verde, Santa Fe, atento a los incansables reclamos de los vecinos del barrio que quedan incomunicados cada vez que llueve.

Lic. Juan Argañaraz Diputado Provincial



FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Motiva el presente proyecto, el estado deplorable en el que se encuentran las calles del barrio La Boca de Santa Fe.

Los vecinos de barrio La Boca, en Alto Verde, viven en una situación de desidia total, sobre todo cuando llueve. No tienen un camino asfaltado para ingresar al barrio y quedan incomunicados y aislados de la ciudad. Hace tiempo que los mismos vienen reclamando por el abandono que padecen y exigen calles en condiciones.

Una de las vecinas manifestó que "La Boca es un paraíso, pero llueve y es un mar. Esto dificulta todo el proceso, hasta en el dispensario. Pero la culpa no es del personal, es del gobierno que hace 20 años que nos dejó abandonados, discriminados. Tenemos agua potable para una cierta cantidad de personas, pero no es suficiente hoy porque somos mucha más gente", aseguró.

Se necesita de manera urgente un camino transitable, esto sería la solución a muchos de los problemas de las más de 10.000 personas que viven en el barrio. Según cuentan vecinos de la zona, siempre se hacen "arreglos" pero para el momento, que no perduran en el tiempo, y ante los reclamos, el municipio hace caso omiso.

Cabe destacar que el 90 % de las personas del barrio son trabajadores, y el que tiene vehículo lo tiene destruido: "No hay amortiguación que aguante estas lagunas intransitables, y los que no tienen auto tienen que caminar cinco kilómetros para poder tomarse el transporte público, la gente espera dos o tres horas los colectivos".

Por otro lado, vecinos del lugar manifiestan que cae una gota de agua y nadie se acerca al barrio, ni colectivos, ni ambulancias, ni policía. Todo se basa en el camino, sin eso los habitantes se sienten en total aislamiento y sin futuro. Necesitan una calle digna para poder trabajar y vivir día a día.

Es por ello que solicitamos al Poder Ejecutivo que, de manera urgente, por intermedio del organismo que corresponda, disponga efectuar



las obras necesarias para la construcción de caminos asfaltados en el "Paraje La Boca" – Alto Verde, Santa Fe.

Por lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento a la presente.

Lic. Juan Argañaraz Diputado Provincial